



INVITATION POUR LES MEDIAS

25 janvier 2011

Hôpital Riviera-Chablais Vaud-Valais Les Conseils d'Etat vaudois et valaisan soumettent le financement du nouvel hôpital à leur Grand Conseil

Madame,
Monsieur,

Les conseillers d'Etat **Pierre-Yves Maillard**, chef du Département de la santé et de l'action sociale (DSAS) du canton de Vaud et **Maurice Tornay**, chef du Département des finances, des institutions et de la santé (DFIS) du canton du Valais, souhaitent vous présenter la nouvelle étape décidée par les gouvernements vaudois et valaisan en vue de la réalisation du futur hôpital Riviera-Chablais.

Nous avons donc le plaisir de vous convier en leur nom à une **conférence de presse** le

vendredi 27 janvier 2012 à 9.30 heures
salle l'Arennaz - Route d'Arvel 2 - Rennaz

Les conseillers d'Etat seront accompagnés par **Marc-Etienne Diserens**, président du Conseil d'Etablissement de l'hôpital Riviera-Chablais.

La documentation usuelle vous sera remise sur place (pas d'envoi préalable). Vous la trouverez également, comme de coutume, sur les sites Internet des cantons de Vaud (www.vd.ch) et du Valais (www.vs.ch) dans les rubriques habituelles.

Dans l'attente du plaisir de vous rencontrer, nous vous prions de croire, Mesdames et Messieurs, à l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Canton de Vaud
Bureau d'information et de communication

Canton du Valais
Bernard Reist
Chef de l'information

Lausanne et Sion, le 25 janvier 2012